

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 0176/2016)

Eingereicht am 27.01.2016 um 12:28 Uhr.

Sozialausschuss, Verwaltungsausschuss

Antrag der CDU-Fraktion zur Einführung eines "Sozialen Zauns" in Hannover

Antrag zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Sozialausschuss darüber zu informieren, ob in Hannover ein „Sozialer Zaun“, vergleichbar mit dem Projekt aus Darmstadt, eingerichtet werden kann.

Begründung:

Aus der Stadt Darmstadt wird in der Hessenschau vom 12.01.2016 über den „Sozialen Zaun Darmstadt“ berichtet. Der „Soziale Zaun“ bietet die Möglichkeit, dass Bürgerinnen und Bürger Obdachlose unkompliziert mit notwendigen Dingen versorgen können. Dabei werden an einen „Zaun“ beschriftete, durchsichtige Tüten mit nützlichem Inhalt (z. B. Kleidung, Hundefutter, Zahnbürsten) gehängt, an denen sich Obdachlose bei Bedarf bedienen können. Die Idee des „Sozialen Zauns“ wurde von Obdachlosen selbst entwickelt. Betroffene haben oft die besten Erkenntnisse über die eigenen Bedürfnisse. Das Darmstädter Modell hat viel Potential. Dieses Modell sollte auch in Hannover Anwendung finden.

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 27.01.2016